
Ata de Reunião Ordinária do CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 1 

SOCIAL – CMAS/Campinas, em 23.02.2021. Aos vinte e três dias do mês de fevereiro 2 

de 2021, convocada para as nove horas, ocorreu a reunião ordinária do CMAS, em ambiente virtual 3 

utilizando a ferramenta Teams, através do link: https://teams.microsoft.com/l/meetup-4 

join/19%3ameeting_YWQxZmMxZGEtNWExZC00MjIzLTgyYTMtNjgxMzYxNjAwNGU2%40thread.5 

v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228ce66269-6fe2-4d6f-b1c2-6 

97c5db774652%22%2c%22Oid%22%3a%222ecf77f3-2e8e-4309-a764-75be30d37c5e%22%7d . 7 

Presentes: A) Conselheiros representantes da Sociedade Civil – pelas Entidades de 8 

Assistência Social – Titulares: Izabel Cristina Santos de Almeida (presidente), Juliana Aparecida 9 

Vieira da Silva e Josefa Hermínia Rodrigues Guirau - Suplentes: Juliana Padilha Dusso de Morais, 10 

Elisandra Maria de Souza Rinaldi e Maria Cristina Biehsel; pelos Usuários ou Representantes dos 11 

Usuários da Assistência Social - Titulares: Jéssica dos Santos e José Carlos Carioca - Suplentes: 12 

Gislaine de Jesus Ribeiro dos Santos e Aristides Militão Vilela; B) Conselheiros representantes 13 

do Poder Público – pela Secretaria Municipal de Assistência Social, Pessoa com Deficiência e 14 

Direitos Humanos - Titular: Maria Aparecida Giani Oliva Modenesi Barbosa (vice-presidente) - 15 

Suplente: William Azevedo de Souza; pela Secretaria Municipal de Justiça - Titular: Pâmela Cristina 16 

Pereira; pela Secretaria Municipal de Educação - Titular: Dorine Matos Moreira de Albuquerque e 17 

pela Secretaria Municipal de Finanças - Suplente: Cristiano Oliveira Lourenço. C) Justificativas de 18 

ausência: Aparecida de Fátima de Lima, José Fernandes Ongaratto, Adilson Gomes Pereira e Elias 19 

Prates. Ausentes: Felipe Amaro dos Santos, Jaciara Cristina da Silva, José Dilson Rodrigues, 20 

Raquel Alves dos Santos, Letícia Francyne Lourenço de Mello Arriel, Márcio Cristian Ferreira, Maria 21 

Fernanda Buarraj, Renata Cristina Belufe Moreno Lippaus, Reinaldo Aparecido Domingos, Sérgio 22 

Reis de Oliveira Cerqueira, Márcia Adriana Cardoso Moreno, Vanilda Nunes Avelar Cunha, Fábio 23 

Alves Cremasco. Realizado o levantamento de presenças, assumiram a titularidade “ad hoc” os 24 

conselheiros suplentes Gislaine, Aristides e Cristiano. Os conselheiros Gislaine, Maria Aparecida, 25 

William se ausentaram ou chegaram mais tarde A conselheira Dorine informou no decorrer da 26 

reunião que estava presente, mas não foi chamada para votação. Estiveram presentes como 27 

convidados: Allan-Progen, Marcia-Romília Maria, Nádia-Ingo Hoffmann, Izabela Lobianco, Elania-28 

ATC, Flavia Ruiz-ESPRO, Lucinda-Vovô Nestor, Veronica Rosa, Andreia-Direito de Ser, Henara 29 

Batista, Valdirene Vitor, Paloma-Progen, Paula-FS Down, Marcela Souza-Progen, Maria Helena-30 

Salém, Vandecleya Moro-Secretária SMASDH, Tatiane Smile-Centro C. Santa Lúcia, União Cristã, 31 

Gabriela Bianchini, Lilian, Michael Jonathas, Marcia-Grupo Primavera, Karen-Firmacasa, 32 

Alessandra-APACC, Josi, Marcia-Bertoni, Joana-CAIS, Irmã Vitória, Élide-Ação Forte, Maria Helena 33 

N. Rodriguez-AEDHA, Vera-Frederico Ozanam, Maria Conceição-AAQQ, Isabel Baldo-Lar Alice, 34 

Aline Figueiredo-CEI, Janaína-Vianney, Patricia-Dom Barreto, Roucheli Tavares, Lívia, Juliana 35 

Santana-ANA, Roseni Ferreira-OS São João Bosco, Valdirene, Joana-CAIS, Tatiane-CIEE, Maria 36 

de Lourdes, Ignes Maria, Josane-Lar Criança Feliz, Maiara Marques, Simone Prates, Carla 37 

Nascimento, Luzia Barão-Fundação Gerações, Gabriela-ABBA, Adriana Lima-Cidade dos Meninos, 38 

Beth Casotti, Michelle-IPCH, Silmara-Casa Santana, Rômulo-SMASDH, Vanessa Aguiar-Padre 39 

Haroldo, Lucimara-Sã Doutrina, Ana Paula-Vovô Nestor, Célia Maria-AAQQ, Amanda Albino-Rede 40 

Calvariana, Daiane-Espaço Crescer e Vencer. A presidente Izabel Cristina Santos de Almeida 41 

solicitou inversão de pauta, que foi acatada. Izabel deu boas-vindas à Sra. Vandecleya Elvira do 42 

Carmo Silva Moro, Secretária Municipal de Assistência Social, Pessoa com Deficiência e Direitos 43 

Humanos, e informou que em 2020 este CMAS completou 25 anos, com sua Lei de Criação nº 44 

8.724 de 27 de dezembro de 1995, sendo um dos conselhos mais antigos do país, observando a 45 

necessidade do município da organização desta política. Izabel falou que nesses anos de 46 

construção da política pública da Assistência Social o Conselho e o Órgão Gestor vêm 47 

estabelecendo uma relação harmônica, de construção coletiva de diálogo e tendo a clareza do 48 

momento que o país e mundo vivem, em decorrência do COVID-19. Izabel falou sobre a 49 

necessidade de fortalecimento do usuário do Sistema Único de Assistência Social para o 50 

enfrentamento desta situação. Izabel falou que os pilares no CMAS são: a Constituição de 1988, a 51 

Lei Orgânica da Assistência de 1993, a Política Nacional de Assistência Social de 2004, a 52 

NOB/SUAS - Norma Operacional Básica do Sistema Único de Assistência Social e a Tipificação 53 

Nacional dos Serviços Socioassistenciais de 2009. Izabel se apresentou como representante da 54 

sociedade civil, pelo segmento das Organizações da Sociedade Civil, com formação em Serviço 55 

Social e trabalhadora do SUAS há um bom tempo. Izabel falou que o tempo não é uma questão 56 

fundamental e uma pessoa recém chegada também se faz muito importante para o fortalecimento 57 
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do SUAS. Os conselheiros se apresentaram e deram boas-vindas à Secretária Sra. Vandecléya, 58 

que agradeceu a todos e falou que o objetivo de estar presente nesta reunião foi de conhecer para 59 

construir juntos, que requer ouvir e entender. A Sra. Vandecléya falou que compreende como é 60 

fundamental para a estrutura do SUAS, que existe há 11 anos, e o CMAS que existe há 25 anos 61 

demonstrando a maturidade e a estabilidade do Conselho. Vandecléya falou que vem de um 62 

histórico de Conselhos e entende a importância da formação da política pública, na sua 63 

representatividade, respeitando os pilares citados pela Izabel, que são as legislações que 64 

fundamentam a Assistência Social e quer apresentar uma gestão mais próxima, para ouvir e 65 

conhecer as demandas e falou que, apesar das posições diferentes os objetivos serão os mesmos. 66 

Vandecléya falou sobre o quanto é bom ver o usuário participando como conselheiro e agradeceu 67 

a oportunidade de participação, que está fazendo isto com todos os conselhos para ouvir, se 68 

apresentar e se colocar à disposição. Izabel falou que o CMAS está muito representado pelos 69 

usuários, como conselheiros desta política, que são atuantes. Izabel parabenizou por ter mantido 70 

no DOAS - Departamento de Operações de Assistência Social uma funcionária pública de carreira, 71 

e a todos os demais trabalhadores em outros departamentos. Vandecléya agradeceu a 72 

oportunidade e concordou com a importância da participação dos usuários, que devem ser os 73 

protagonistas, tanto nos Conselhos quantos nos objetivos da Secretaria e falou sobre o 74 

comprometimento dos funcionários desta Secretaria, e se despediu. Deliberação da Ata – Foi 75 

colocado em votação a ata referente a Reunião Ordinária realizada no dia 26 de janeiro de 2021, 76 

lida anteriormente pelos conselheiros. Izabel solicitou incluir no parágrafo 54, a frase “pois no relato 77 

da comissão constava como pauta para deliberação do Colegiado”, que foi acatada e APROVADA 78 

com sete votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Política e Legislação - A conselheira 79 

Juliana Vieira relatou que foi realizada reunião extraordinária, solicitada pela rede socioassistencial, 80 

no dia vinte e oito de janeiro, teve como encaminhamento a formação de grupo de trabalho formada 81 

por representantes da sociedade civil, composto por: Élide, como coordenadora, Maria Aparecida, 82 

Maria Helena, Ricardo, Vanessa, Dettlof, Ana Lúcia, Aline (responsável por criar o grupo), Lucínio 83 

e Maria Pedro. A vice-presidente do CMAS articulará reunião entre este grupo e a SMASDH. Juliana 84 

relatou que a comissão se reuniiu no dia nove de fevereiro com sete pautas e dois informes, porém 85 

não houve tempo para todas as discussões. Juliana relatou que foi pautada a prorrogação das 86 

parcerias com as OSC’s - Organizações da Sociedade Civil e o GT das entidades que trata do plano 87 

sem reajuste. Juliana relatou que será encaminhado um ofício ao Gestor, entre junho e julho, para 88 

a composição da LOA 2022 e as discussões realizadas durante a reunião. Juliana relatou que, a 89 

partir deste ofício será criado um Grupo de Trabalho para discussão junto ao Órgão Gestor, criando 90 

parâmetros para diálogos, mantendo o compromisso de fiscalizar e monitorar proposta votada e 91 

aprovada pelo chat. Juliana relatou que será proposto uma reunião extraordinária dessa comissão 92 

para os temas não pautados. Juliana relatou que foi encaminhado pela comissão para deliberação 93 

do Colegiado, a leitura do ofício elaborado pelo GT que representa as OSC’s, a criação de um grupo 94 

de trabalho para discussão junto ao Gestor criando parâmetros para diálogos, mantendo o 95 

compromisso de fiscalizar e monitorar, e que será elaborado um ofício em resposta a SMASDH 96 

sobra a Resolução CMAS nº 054/20, solicitando esclarecimentos e dando continuidade as 97 

discussões referentes a ata da reunião extraordinária do dia vinte de outubro de 2020. Izabel falou 98 

que será realizada a leitura do ofício elaborado, para deliberação do Colegiado, para assinatura do 99 

Conselho junto a rede socioassistencial de Campinas. Izabel falou que outra pauta para deliberação 100 

e sobre a Resolução de criação de um Grupo de Trabalho para compor e acompanhar as discussões 101 

da LOA - Lei Orçamentária Anual, para não fazer às vésperas dos combinados necessários à época. 102 

Izabel falou que será elaborado ofício de resposta à Resolução CMAS nº 054/2020 citada. Juliana 103 

fez a leitura do documento protocolado neste CMAS sob o nº 006 do dia dez de fevereiro de 2021 104 

pelo Centro de Educação e Assessoria Popular (CEDAP) encaminhado à SMASDH. Izabel falou 105 

que constou neste documento a assinatura de aproximadamente cem representantes e ressaltou a 106 

importância de o CMAS assinar este Ofício em parceria com estas OSC’s. Izabel falou da 107 

importância de aprovar a assinatura deste Ofício pelo Colegiado em decorrência da reunião das 108 

OSC’s neste dia às 13h30. Izabel falou que, independentemente disto, será encaminhada à 109 

Comissão de Interface e Articulação a indicação de que todos os Conselhos utilizem desse Ofício 110 

com a assinatura de todos os Conselhos. Izabel perguntou se todos se sentiam esclarecidos e, em 111 

regime de votação foi APROVADO com sete votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. 112 

Izabel colocou em votação a Criação de Grupo de Trabalho para discussão junto ao Gestor sobre 113 

os parâmetros da LDO por níveis de proteção do SUAS e, em regime de votação foi APROVADO 114 



com sete votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Izabel falou que, em relação a 115 

elaboração de um ofício deverá publicizar resolução em complementação e, acatando a ata do 116 

CMAS de vinte de outubro de 2020, com previsão de continuação da discussão sobre a LOA - Lei 117 

Orçamentária Anual. Izabel falou que a comissão optou por manter a Resolução CMAS nº 054/2020 118 

e fazer outra para dar continuidade a este conversa, justificando o ofício aprovado e o grupo de 119 

trabalho criado, que foi conduzido pela comissão a partir da leitura da ata do dia vinte de outubro 120 

de 2020, referente a gestão anterior do Conselho. Izabel falou que o título desta resolução é acatar 121 

o parecer do Conselho do dia 20 de outubro de 2020, com previsão de continuação das discussões 122 

sobre a LOA - Lei Orçamentária Anual no período de 2021 a 2022 e, em regime de votação foi 123 

APROVADO com sete votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Comissão de 124 

Inscrição e Normas - Elisandra relatou que a comissão se reuniu no dia vinte e sete de janeiro e o 125 

conselheiro Cristiano deu orientações sobre o acesso ao Sistema Eletrônico de Informação - SEI. 126 

Elisandra relatou que foi publicada Resolução CMAS nº 003/21 Ad Referendum que dispõe sobre 127 

a análise da Renovação de Inscrição ser executada por conselheiros deste mandato - triênio 2020-128 

2023 e, após leitura foi colocado em regime de votação, que foi APROVADA com oito votos a favor, 129 

nenhuma abstenção ou voto contrário. O conselheiro Cristiano se colocou à disposição das demais 130 

comissões para auxiliar a utilização da ferramenta SEI. Izabel agradeceu pelo treinamento prestado 131 

pelo conselheiro Cristiano. Elisandra explicou que a comissão se reuniu em diversos outros 132 

momentos para discussões internas, no dia dois de fevereiro se reuniu com as OSC’s com vários 133 

encaminhamentos de ofícios e agendamentos de reuniões, que haverá devolutivas para a próxima 134 

reunião da Comissão. Elisandra informou que foi alterada para as quatorze horas a reunião desta 135 

comissão que ocorre todas as primeiras terças-feiras de cada mês. Izabel falou que os conselheiros 136 

receberam o relato da reunião ocorrida no dia dois de fevereiro para apreciação, com demandas de 137 

vários ofícios a serem encaminhados e, no dia dois de março a reunião desta comissão será 138 

fechada, em decorrência do processo de renovação de inscrição. Comissão de Elaboração, 139 

Execução e Monitoramento das Conferências Municipal - Izabel informou que o conselheiro 140 

William é o relator desta comissão, não se encontrava presente no momento, mas que foi elaborado 141 

o relato da comissão. Comissão de Interface e Articulação - Juliana Padilha relatou que a 142 

comissão se reuniu, convidou outros conselhos para uma reflexão e um posicionamentos das 143 

políticas públicas no município. Juliana Padilha falou que foi proposto não discutir a questão em si, 144 

da criança vítima de violência/violação de direitos, mas das políticas sociais, trazendo como 145 

propostas de encaminhamentos: melhorar a comunicação entre saúde, educação, assistência 146 

social e conselho tutelar; conversar para entender como está a questão da saúde mental no 147 

município; facilitar o acesso da educação nas intersetoriais; pensar em melhorar a atuação nos 148 

serviços da política pública de assistência social; mapeamento dos protocolos de atendimentos do 149 

município, entendendo os fluxos dos atendimentos; fazer com que os protocolos de todos os 150 

serviços cheguem a todos; fazer um grande investimento de formação da rede aprimorando os 151 

monitoramentos; CMAS criar resolução para acompanhamento e monitoramento da média 152 

complexidade, nos CRAS, CREAS e PAIF, em grupo fechado com os conselheiros da política de 153 

assistência da rede privada; criar um grupo de trabalho de reordenamento da proteção social básica. 154 

Izabel falou que deverá ser deliberado a criação de um grupo de trabalho fechado para, junto ao 155 

órgão gestor, monitorar e fiscalizar o SUAS por nível de proteção social. A conselheira Jéssica falou 156 

da importância de descrever todos os serviços monitorados. Juliana Vieira perguntou se os Serviços 157 

Complementares farão parte destes grupos, considerando que são bastantes executados pelas 158 

OSC’s. A conselheira perguntou se o acompanhamento será aberto ou fechado e sobre a 159 

dificuldade de monitoramento dos serviços de alta complexidade e Izabel explicou, como o 160 

reordenamento do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos é uma construção, ele 161 

poderá ser aberto, para conversar sobre equipes de trabalho, custos do serviço, formação e 162 

atendimento diário e Izabel falou que será utilizado para este trabalho, a lei de criação deste CMAS, 163 

o Regimento Interno reconhecendo qual o papel do conselheiro e a função neste monitoramento e 164 

fiscalização. Izabel falou que, ao precisar fazer interface com outras comissões, haverá 165 

possibilidade de convidar outros participantes para compor o grupo de trabalho e monitorar e 166 

fiscalizar todos os níveis de proteção para discutir a estrutura da SMASDH, porque a ampliação de 167 

CRAS, CREAS e PAIF e PAEFI também estão na discussão. Izabel explicou que a estrutura da 168 

SMASDH foi disposta pela Lei 10.248 de 15 de setembro de 1999, que em 2006 foi implantado o 169 

Sistema Único de Assistência Social no município, necessitando saber se a estrutura da SMASDH 170 

acompanhou este processo. Em regime de votação a criação de Grupo de Trabalho para 171 



monitoramento e fiscalização dos níveis de proteção: Proteção Social Básica: CRAS - Centros de 172 

Referência de Assistência Social e PAIF - Serviço de Proteção Integral a Família; Proteção Social 173 

Especial de Média Complexidade: CREAS - Centros de Referência Especializado de Assistência 174 

Social, SESF - Serviços Complementares Especializados de Proteção Social a Famílias e 175 

Indivíduos; Serviços de Proteção Social Especial de Alta Complexidade: CMPCA - Centro Municipal 176 

de Proteção à Criança e ao Adolescente, SAPECA - Serviço de Acolhimento e Proteção Especial à 177 

Criança e ao Adolescente, SARA-M - Casa  Abrigo da Mulher, SAMIM - Serviço de Atendimento ao 178 

Migrante, Itinerante e Medicante, CENTRO-POP - Centro de Referência Especializado para 179 

População em Situação de Rua, que foi APROVADA com oito votos a favor, nenhuma abstenção 180 

ou voto contrário. Foi solicitado inversão de pauta, que foi acatada. Comissão do Bolsa Família - 181 

A conselheira Jéssica relatou que a comissão teve como pauta o levantamento solicitado à 182 

Secretaria Municipal de Saúde sobre os acompanhamentos realizados, que falta abranger mais 183 

usuários e, como a confecção do banner não foi viável houve a sugestão de envio de SMS (serviços 184 

de mensagens curtas) por celular para estas famílias. Jéssica falou que poderá ser enviado até 185 

trinta mil SMS’s as famílias e que houve um bom atendimento às gestantes atendidas nos Centros 186 

de Saúde. Jéssica explicou que, em relação a mudança da conta do Bolsa Família para o formato 187 

digital, foi sugerido orientar a família com dificuldade, direcionando o atendimento à Caixa 188 

Econômica Federal. Jéssica esclareceu que, em relação a transição proposta internamente pelo 189 

Governo Federal sobre o Cadastro Único, mudando o formato presencial para o formato on-line e, 190 

considerando que diversos municípios manifestaram insatisfação com esta mudança, elaborou o 191 

Manifesto em Defesa do Cadastro Único e Programa Bolsa Família que lido, foi colocado em regime 192 

de votação e APROVADO com oito votos a favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Jéssica 193 

falou que foi orientado pelo conselheiro Fábio na reunião deste dia, sobre a aquisição do veículo 194 

para atendimento do Cadastro Único no município, que deverá ser encaminhado no próximo mês. 195 

Izabel falou que houve a solicitação de vacina aos trabalhadores da Assistência Social e Jéssica 196 

explicou que esta pauta será encaminhada nas reuniões dos Fóruns e Intersetoriais para 197 

conhecimento e fortalecimento junto aos usuários e encaminhamento na próxima reunião. Izabel 198 

falou que deverá verificar onde e quando são realizadas as reuniões das regiões do município. 199 

Comissão do BPC - Jéssica falou que será realizada reunião com representantes do INSS, 200 

Ministério Público da União tendo como pauta os benefícios de prestação continuada. Jéssica falou 201 

que a comissão aguarda resposta do Ofício CMAS nº 002/21 encaminhado através do SEI nº 202 

2021.00003511-16 em 20/01/2021 à Secretaria Municipal de Transporte, sobre a possibilidade dos 203 

beneficiários do BPC utilizarem transporte cedido nas consultas agendadas pelo INSS em outros 204 

municípios. Jéssica falou que foi solicitado à representante da Secretaria da Saúde que participa 205 

desta comissão, priorizar a emissão de laudo às pessoas que necessitam com urgência.  Izabel 206 

convidou para que todos participem das reuniões destas comissões, que têm sido uma aula 207 

fornecida pelos representantes dos usuários que utilizam destes serviços, com conscientização de 208 

cidadania vendo como o usuário, por muitas vezes é tratado, e agradece muito e incentivou que 209 

todo trabalhador deveria participar desta comissão. Comissão de Formação, Capacitação, 210 

Comunicação e Divulgação - A conselheira Josefa relatou que a comissão se reuniu no dia dezoito 211 

e fez interface com as comissões da BPC e do Bolsa Família, solicitado pela conselheira Jéssica, 212 

para orientações do Conselheiro Fábio, coordenador da Comissão de Finanças e Orçamento, da 213 

proposta de aquisição de veículo orientando de forma mais objetiva. Josefa relatou que teve como 214 

encaminhamento a capacitação específica para conselheiros sobre finanças e orçamento. 215 

Comissão de Finanças e Orçamento - A conselheira Josefa relatou que a comissão se reuniu no 216 

dia nove, foram analisados os documentos do SEI nº 2019.00049411-30, referente a 217 

Reprogramação de Saldo dos Recursos Estadual, foi esclarecido que há saldo disponível e a forma 218 

de utilização dos repasses às OSC’s, com termos de colaboração vigentes até março de 2021, a 219 

comissão emitiu parecer FAVORÁVEL e, em regime de votação foi APROVADO com nove votos a 220 

favor, nenhuma abstenção ou voto contrário. Informes - A conselheira Jéssica falou que fez 221 

pesquisa na região do Jardim Bassoli, onde será inaugurado o Centro de Referência de Assistência 222 

Social, para a denominação deste CRAS, apontado que fosse, preferencialmente, o nome de uma 223 

mulher que as representassem. Jéssica falou que foram indicados os nomes de Marielle Franco e 224 

Laudelina de Campos. Jéssica esclareceu que o nome de Marielle foi o mais votado e ficou em sua 225 

responsabilidade esclarecer ao Colegiado as questões levantadas. Jéssica falou que Laudelina de 226 

Campos viveu em Campinas e Izabel esclareceu que foi moradora da região noroeste, doou sua 227 

casa para o sindicato das empregadas domésticas, que foi o primeiro sindicato do país. O 228 



conselheiro José Carlos falou que conheceu Laudelina, seu trabalho, sua luta. Em regime de 229 

votação por todos os conselheiros presentes, foi indicado por unanimidade, o nome para o Centro 230 

de Referência de Assistência Social - CRAS Laudelina de Campos Melo para informar o Órgão 231 

Gestor. Izabel falou que entende que o CMAS será convidado para a inauguração deste CRAS e 232 

indicará a conselheira Jéssica para ser a oradora, representante do CMAS neste dia. Foi informado 233 

que a agenda com os novos horários será encaminhada e Izabel observou que a Comissão de 234 

Inscrição e Normas será fechada em decorrência do processo de Renovação de Inscrição que será 235 

interno. A presidente Izabel Cristina Santos de Almeida agradeceu em especial ao conselheiro 236 

Cristiano, que iniciou um processo de organização com a criação de um fluxo no Conselho, para 237 

que os próximos conselheiros possam entender e dar continuidade nas atividades do CMAS.  Izabel 238 

agradeceu também a presença dos conselheiros do segmento usuários, os demais conselheiros 239 

presentes, à Secretária Municipal de Assistência Social, Pessoa com Deficiência e Direitos 240 

Humanos e a todos os representantes das Organizações da Sociedade Civil que estiveram 241 

presentes e encerrou a reunião, e eu, Mônica de Lourenço Rocha, Secretária Executiva do 242 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, lavrei a presente ata que, lida e considerada 243 

conforme, segue assinada. Campinas, 23 de fevereiro de 2021.  244 


